

Mons. Fisichella en Los Ángeles para el Encuentro internacional de Catequistas

19 febrero 2024



Del 14 al 17 de febrero de 2024, S.E. Mons. Rino Fisichella, pro-prefecto del Dicasterio, ha participado en el Encuentro internacional de Catequistas en Los Ángeles. Durante los cuatro días del congreso, alrededor de 60 mil personas han participado en momentos de estudio, discusión y oración, con comunidades de 39 idiomas diferentes.

En estos días, Mons. Fisichella también ha tenido la oportunidad de reunirse con más de 100 representantes de la catequesis, acompañados por el Arzobispo de Los Ángeles, Mons. José Horacio Gómez, y por el Presidente de la Comisión episcopal para la Evangelización y la Catequesis. En el seminario de estudio también se ha llevado a cabo un debate con el pro-prefecto, quien ha reiterado la primacía de la Evangelización en la catequesis, explicitando el valor de la Catequesis Kerigmática, como ha expresado el Papa Francisco. Mons. Fisichella también ha animado a los catequistas a tener confianza y valentía, y a mantener una atención constante en el gran tema de la formación. El encuentro ha concluido con la oración conjunta.